

WILLKOMMEN IN

Lustenau

TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM

DAS ELEGANTE BUSINESSHOTEL IN LUSTENAU MIT BODENSEENÄHE

Stil und Entspannung, das zeichnet das Amedia Hotel Lustenau, Trademark Collection by Wyndham aus. Geschäftsreisende finden, was sie benötigen, ob gutes WLAN oder einen bequemen Sessel zum Entspannen oder einfach nur ein paar Kilometer entfernt von einem der schönsten Seen Deutschlands zu sein. Und erst die Aussicht...

Style and relaxation, that's what distinguish the Amedia Hotel Lustenau, Trademark Collection by Wyndham. Business travellers will find what they need whether great Wifi, a comfortable armchair to relax or an invigorating visit to one of the most beautiful lakes in Germany only a some kilometres away. Not to mention the breathtaking view...



Besonderheiten

- Nahe des Bodensees und der Schweizer Grenze
- 114 neu gestaltete Zimmer
- Frühstücksbuffet mit regionalen Produkten und lässige Hotelbar
- 104 m² Veranstaltungsfläche mit 3 Seminarräumen
- Fitnessraum mit moderner Ausstattung
- Hoteleigene Tiefgarage

Features

- Close to Lake Constance and the Swiss border
- 114 newly designed rooms
- Breakfast buffet with regional produce and relaxing bar
- 104 m² event space with 3 seminar rooms
- Fitness room with modern equipment
- Underground parking



Zimmer

- **Komfort Zimmer**
Sich nach einem anstrengenden Seminartag eine entspannende Dusche gönnen, danach ein kaltes Getränk aus der Minibar und erst einmal auf dem Bett gemütlich fernsehen. Das ist im 22 m² großen Komfort Zimmer perfekt möglich. Zudem gehören zur Zimmerausstattung noch Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, großer Schreibtisch, Klimaanlage und Safe.
- **Komfort Plus Zimmer**
Neben einem bequemen Doppelbett und einem voll ausgestatteten Badezimmer inklusive Bademantel, kann das Komfort Plus Zimmer auch mit einem großartigen Bergpanorama punkten. Im Zimmer befinden sich, Bad mit Dusche oder Badewanne, Klimaanlage, Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch und Safe sowie kostenfreies WLAN. Im Preis ist ebenfalls ein Garagenparkplatz inkludiert.

Rooms

- **Comfort Room**
After a busy day at a seminar, enjoy a relaxing shower, followed by a cold drink from the minibar and kick back and watch TV comfortably from the bed. The room amenities include with a bathroom with shower or bath, air conditioning, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk, and safe as well as free WiFi. All of this in 22 m² of space.
- **Comfort Plus Room**
In addition to a comfortable double bed, fully equipped bathroom, and bathrobe, the Comfort Plus Room can also score with a great mountain panorama. The room amenities include with a bathroom with shower or bath, air conditioning, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk, and safe as well as free WiFi. A parking space in the hotel underground parking is also included.

Speisen

- **Frühstücksrestaurant & Millennium Bar**
Das Frühstück ist modern, auch veggi und auch vegan. Regional und frisch. Gewürze, Senf und andere kleine Produkte kommen direkt aus Lustenau. Nach einem harten Arbeitstag ist ein After-Work Getränk genau das Richtige. In der Millennium Bar | Lounge können Gäste in entspannter Atmosphäre den Tag ausklingen lassen. Dank einer großen Auswahl an Cocktails und Weinen sollte jeder auf seinen Geschmack kommen. Zudem werden den ganzen Tag durch kleine Snacks und regionale Kuchen aus Lustenau angeboten.

Dining

- **Breakfast restaurant & Millenium bar**
The breakfast is modern, also veggi and also vegan. Regional and fresh. Spices, mustard and other small products also come directly from Lustenau. A drink is just what is needed after a hard day's work. Guests can end the day in the relaxed atmosphere at the hotel's Millennium Bar | Lounge. With a wide selection of cocktails and wines, everyone should be able to find just the thing to quench their thirst. Small snacks and regional cakes from Lustenau will be offered throughout the day.



Meetings & Events

- 3 Tagungsräume für insgesamt bis zu 93 Personen auf 104 m²
- Individuelle Bestuhlung möglich
- Alkoholfreie Getränke, Kaffee und Tee vor dem Seminarraum
- Kostenfreies Highspeed WLAN
- Klimatisiert
- Hochwertige Konferenz-Infrastruktur

Meetings & Events

- 3 meeting rooms offers space for up to 93 people on 104 m²
- Bespoke room layout options possible
- Non-alcoholic drinks, coffee and tea in front of the seminar room
- Free high-speed WiFi
- Air conditioned
- High-quality conference infrastructure

Lage & Anreise

Das Amedia Hotel Lustenau, Trademark Collection by Wyndham befindet sich in zentraler Lage in der Marktgemeinde Lustenau nahe der Schweizer Grenze und liegt nur 3 km von der Dornbirner Messe entfernt.

Location & Arrival

The Amedia Hotel Lustenau, Trademark Collection by Wyndham is centrally located in the market town of Lustenau close to the Dornbirner Messe (3km down the road) and the Swiss border.



Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter WyndhamRewards.com.

AMEDIA LUSTENAU, TRADEMARK COLLECTION
BY WYNDHAM
Millennium Park 7, 6890 LUSTENAU,
Österreich

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®



Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at WyndhamRewards.com.

AMEDIA LUSTENAU, TRADEMARK
COLLECTION BY WYNDHAM
Millennium Park 7, 6890 LUSTENAU,
Austria

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®